

暴虐極リナキ憲友ハ結局評議会ノ自滅ヲ促スモト非難、声ヲ挙ゲル者多シト
。昨二十三日午前十時半ヨリ会社樓上ニ於テ復帰工手全員對シ牧野孫太夫氏、
有益レ講演アリ引続キ浪花節義太夫琵琶歌等、餘興アリテ一同神伸
ビ氣象ヤ歎ラ盡シテ六時頃散会セリ

。当社ノ姉妹会社山葉洋行ノ寧斎取締役山葉龜五郎氏ハ事勢打合タ來
社中ナルが偶、今回ノ爭議於テ多年部長トシテ親シテ監督指導シタルハモニカ部
オルガシ部等、工手ガ罷業固ニ加盟シテ氣ノ毒ナル立場ニアルヲ同情シ虚心坦
懐三渠等ヲ慰問スベク廿日ツノ事務所ヲ訪レタルニ神戸ヨリ来レル赤衛團
久八正系氏が未クロヲ聞カザルニ理不盡ニ不意ニ同民ニ打掛リ更ニ下駄ヲ
以テ改打セドセシラオルガシ部争議固真ニ速シ同民ハ不承之シハ引上ゲタリ
而レテ斯ノ如キ不理不道、卷刃ハ絶テ評議会側ノ遣ロニシテ争議固久ナニテモ

鞏威セルモノ多シト

。評議会側、行動益、幕帆ヲ遠シワアルガ二十二日夜、如キも當初復帰職
工於下仲井チ路傍ニ確シテ多數ニテ打掛リ暴力ヲ加エリ、渠等ノ非
益甚シ

。近來復帰者追々増加シ累計二百二十名ヲ算シ工場作業日一日、完実レバア
ルが探査スル文ニヨレハ今尚争議固哉所ニ出席シテアル者ハ四百名内外ニ及キ
ズシテ残數約大百名、工手ハ孰も自宅ニ引籠シ中ナリ乍併官憲、保
護行キ渡リ恐怖、念迫ニサセキワヘアレハ三人タハ不日復帰スルモト信セラル
。争議固事勢一々最初十四班ニ分レタリシガ考記ノ如ク、出席人多激減ノタメス
ヲ七班ニ縮次シタリト

。今回、管理職業三参加シテ從業員三十人ナリ計ノ事